Acusan a comuneros de rellenar lagunas de planta de aguas en Lurín

Sedapal espera orden judicial para cerrar un vertedero en la playa Arica.

El Servicio de Agua Potable y Alcantarillado de Lima (Sedapal) denunció que miembros de la Asociación Agropecuaria Súmac Pacha arrojan desmonte a las lagunas de oxidación de la planta de tratamiento de aguas de Nueva Lurín.



Estas imágenes probarían daños en las lagunas de la planta de Lurín.

La planta está cerrada desde el 24 de setiembre poruna disputa entre Sedapal y los comuneros sobre la propiedad del terreno.

"A inicios de octubre, estas maniobras de Súmac Pacha provocaron un aniego de casi 5 km en Lurín y la contaminación de la playa Arica", dijo Antonio Angulo, de Asuntos Legales y Regulación de Sedapal.

Diosdado Navarro, de Súmac Pacha, negó que estén rellenando las lagunas, aunque las imágenes evidencian lo contrario.

En tanto, el Juzgado Constitucional 7 de Limadictó una medida cautelar a favor de Sedapal. La orden de descerraje se daría hoy.